



キャロウェイゴルフ・キャロウェイアパレル

キャロウェイゴルフとキャロウェイアパレルが合併。

2021年5月1日より、1つのキャロウェイゴルフとしてスタート

キャロウェイゴルフ株式会社(東京都港区白金台 社長:アレックス・ボーズマン)は、2021年5月1日付で、キャロウェイゴルフ株式会社とその100%子会社であるキャロウェイアパレル株式会社を合併することを発表しました。

これに対して、代表取締役社長のアレックス・ボーズマンは、「我々はアパレルの複数ブランドを統合的に運営し、日本およびアジア地域での更なる成長、また、相乗効果を生むプラットフォーム構築を加速していくために今回の決断をしました。これにより、経営資源の統合と効率化をはかり、キャロウェイゴルフグループが持つ、様々なブランドによる商品やサービスで、ゴルファーをはじめとした多くのお客様に、より良いゴルフライフ、より良いライフスタイルをご提供できるようになると確信しております。」と語っています。

キャロウェイアパレル株式会社は、2019年6月にキャロウェイゴルフ株式会社が100%子会社化しており、キャロウェイゴルフ株式会社が所有している、TravisMathewやJack Wolfskinといったブランドと共に、ソフトグッズ及びアパレルビジネスのプラットフォームの構築を共に進めています。

尚、キャロウェイアパレル株式会社は、2021年4月30日まで従来通りビジネスを運営しますが、同日解散し、キャロウェイアパレル株式会社の一切の債権債務及び権利義務をキャロウェイゴルフ株式会社が継承します。5月1日以降もキャロウェイアパレルのブランド名は継続し、キャロウェイブランドのアパレル事業、およびヘッドウェア、フットウェア事業を展開し、日本およびアジアでの更なるキャロウェイブランドの拡大をキャロウェイゴルフ株式会社として目指します。また、キャロウェイアパレル株式会社の社員の雇用、そして、販売店様を含めた取引先各位との取引は変わらずに継続していきます。

会社名	キャロウェイゴルフ株式会社
本社所在地	東京都港区白金台5-12-7 MG白金台ビル
代表者	アジア統括プレジデント 代表取締役社長 アレックス M. ボーズマン

以上